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Procès-verbal - Conseil d’établissement de l’école 

Madeleine-Brousseau tenu le lundi 14 juin 2021 à 18 

h 30 via Teams 

Amélie Paré, présidente, Sylvie Correia, représentante au Comité de parents, Élizabeth Théoret, 

parent, Alain Boissé, substitut au Comité de parents, Samuel Busque, parent, Annik Paradis, 

enseignante, Chantal Beauclair, enseignante, Josée Monfils, enseignante, Julie Roy, technicienne au 

service de garde, Marie-Claude Grignon, secrétaire d'école, Éric Lemieux, directeur 

Était également présente : Karine Bédard, directrice adjointe, 

1. Mot de bienvenue  

Amélie Paré, présidente, ouvre la rencontre, il est 18 h 30. Elle souhaite la bienvenue aux membres. 

 

2. Adoption de l’ordre du jour 

On suggère d’ajouter au point 13 : 

Campagne de financement vêtements (approbation) 

L’ordre du jour modifié est adopté sur proposition de Sylvie Correia 

CE-37-2020 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 31 mai 

On demande de modifier «comité de gratification » par « comité valorisation des élèves ». 

Le procès-verbal modifié est adopté sur proposition de Julie Roy. 

CÉ-38-2020 
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4. Parole au public 

Aucun public n’est présent. 

 

5. Parole à la représentante du Comité de parents  

Madame Correia, représentante au Comité de parents, n’a pu assister à la dernière rencontre du 

Comité de parents. Elle fera parvenir un résumé de la rencontre aux membres du CÉ. 

 

6. Parole à la présidente 

• Madame Paré questionne la direction au sujet d’une campagne de financement avec les vêtements. 

Monsieur Lemieux répond aux questions. Un échange entre les membres s’ensuit. 

• Madame Paré suggère l’envoi de l’information relative à la campagne de financement des étiquettes 

c’est@moi avant la fin de l’année scolaire. 

• Elle s’informe du développement du projet d’embellissement de la cour d’école. Monsieur Lemieux 

informe les membres de ce qui a été fait et de ce qui reste à faire dans ce dossier. 

 

7. Parole à la technicienne du service de garde 

Julie Roy, technicienne du service de garde dresse un portrait de la situation du service de garde en 

cette fin d’année. 

• Le personnel est en mode fin d’année : nettoyage, réparation, inventaire pour que tout soit finalisé 

le 23 juin. 

• La dernière journée pédagogique s’est bien déroulée, sans pluie. 

• En ce qui concerne les sorties lors des journées pédagogiques pour l’année scolaire 2021-2022, nous 

attendons les règles sanitaires qui seront en vigueur à la rentrée. 
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8. Parole au directeur informations 

Parlement des élèves 

Monsieur Lemieux invite Madame Bédard a présenter les activités réalisées par les membres du 

Parlement des élèves : 

• Le ministère de l’Éducation a présenté un quizz aux élèves. L’activité s’est déroulée à l’extérieur 

et des jeux de société ont été remis aux gagnants. 

• Le ministère de la Santé a fait parvenir des dessins et des mots d’encouragement réalisés par 

tous les élèves de l’école à des membres du personnel de la santé. Ces derniers ont été touchés 

par ce geste et ont fait parvenir des photos et des vidéos pour remercier les élèves. 

• Le ministère des Valeurs a réalisé une murale (arbre dont les feuilles sont les mains de tous les 

élèves et de tous les membres du personnel). 

Anxiété 

Monsieur Lemieux informe les membres de l’anxiété et de la fragilité émotive qui frappe les élèves en 

ce temps de pandémie. Il y a un travail de prévention à faire auprès des élèves. Il faut trouver des 

solutions rapides et durables afin d’intervenir adéquatement. 

Intimidation 

Hausse marquée d’intimidation, plusieurs facteurs en cause. Il faut outiller les enfants et tenir un 

discours positif. 

Bibliothèque  

Le travail de récupération des livres a débuté. Le 15 juin, une équipe de bénévoles chapeautée par la 

bibliothécaire du CSSP procéderont à l’inventaire des livres, nous connaitrons ainsi le nombre de livres 

manquants. 

Matériel informatique 

• Retour du matériel informatique prêté aux élèves pour l’enseignement à distance. Le technicien 

mettra à jour les portables et s’assurera que tout fonctionne.  



 

 

4  5 

• Mesure 30810, outils technologiques pour les élèves qui s’en vont au secondaire. Une vingtaine 

de portables seront remis aux élèves pour le passage primaire-secondaire. 

Activités reconnaissances 

• Certificats pour la dernière étape remis par la direction avec prise de photos dans chaque classe. 

•  Surprise distribuée les 21 et 22 juin. 

9. Budget 2021-2022 (adoption) 

Monsieur Lemieux fait lecture du document aux parents. Il apporte un complément d’information. 

Sur proposition d’Amélie Paré, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

          CÉ-39-2020 

10. Plan de lutte violence et intimidation (approbation) 

Madame Bédard présente le dossier. 

Une période de questions s’ensuit. 

Sur proposition de Alain Boissé, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-40-2020 

11. Code de vie (approbation) 

Monsieur Lemieux présente le dossier.  

Une période de questions s’ensuit. Un échange entre les membres concernant le retrait d’un élément 

a lieu. 

Sur proposition de Julie Roy, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

            CÉ-41-2020 

12. Rapport annuel du conseil d’établissement (adoption) 

Monsieur Lemieux présente le dossier. 

Une correction sera apportée au mois de mars : Remplacer 3 capsules par 2 capsules. 
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Un ajout doit être fait aux approbations de juin : Campagne de financement - Vêtements 

Sur proposition de Sylvie Correia, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-42-2020 

 

13. Campagne de financement - Vêtements 

Madame Paré présente le dossier. Une équipe de parents entreprendra les démarches auprès de 

compagnies pour la vente de vêtements dans le cadre d’une campagne de financement. Un suivi sera 

fait en septembre. 

Sur proposition d’Annik Paradis, la proposition est adoptée à l’unanimité. 

CÉ-43-2020 

 

14. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 20 h 08 

Il est proposé par madame Chantal Beauclair de lever l’assemblée. 

Approuvé à l’unanimité.  

CÉ-44-2020 

 

Amélie Paré, présidente     Éric Lemieux, directeur 


